## **NOTICIAS**

## Información a los ginecoobstetras



La Dra. Stalina Santisteban Alba, Profesora Titular y Consultante de la Universidad Médica de La Habana, discutió ante el Tribunal de Grados Científicos, su tesis doctoral titulada ATENCIÓN INTEGRAL A LAS MUJERES CLIMATÉRICAS DESDE EL NIVEL PRIMARIO DE SALUD, el día 14 de noviembre de 2009 en el Centro de Investigaciones Médico Quirúrgicas.

El resultado de su presentación y defensa fue considerado como satisfactorio y se recomendó a la Comisión Nacional el otorgamiento del título de Doctora en Ciencias Médicas.

El Tribunal estuvo presidido por el Dr. C. Francisco Alonso y sus oponentes fueron: Dr. C. Alfredo Hernández Martínez y el Dr. C. Miguel Sarduy Nápoles.

En este ejercicio estuvieron presentes la Dra. C. Bárbara Faife, miembro de la Comisión Nacional de Grados Científicos, su tutor el Dr.C. Lemay Valdés Amador, el Dr. C. Juan Castell Moreno, Profesor de Mérito, la MsC. Dra. Blanca R. Manzano Ovies, Presidenta de la Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología, el MsC. Dr. Jorge Jiménez Armada, Decano de la Facultad Salvador Allende, la Dra. Deisy Navarro Despaigne, Presidenta de la Sociedad Cubana de Endocrinología, también miembros de la Sección de Climaterio y Menopausia, familiares, alumnos y amigos.

Aniversario 157 del Natalicio del Dr. Eusebio Hernández y Pérez

## Estimados ginecobstetras:

El día 18 de enero del pasado año, celebramos el 156 Aniversario del natalicio del destacado obstetra Dr. Eusebio Hernández Pérez quien tuvo una activa participación en nuestras guerras de independencia, donde alcanzó el grado de General, fue cercano colaborador y amigo de Antonio Maceo, Calixto García, Máximo Gómez y otras personalidades de la historia de Cuba y mantuvo una vida cívica y política marcada por elevados sentimientos patrióticos.

Un año después de ese solemne acto de homenaje y recordación llega un nuevo 18 de enero, en el cual nos proponemos rememorar a esta ilustre personalidad que fuera un profesional destacado en el campo de la Obstetricia con una vida llena de pasajes que lo han hecho digno de ser reconocido como un patriota. Su quehacer científico y docente fue muy destacado, ha pasado a la historia de la especialidad como uno de sus profesores más admirados y capaces de todos los tiempos.

José Martí sentenció que es profanación el vergonzoso olvido de los muertos, por eso, en esa celebración, se propuso que cada año se le rindiera tributo al Dr. Eusebio Hernández e iniciar así una tradición de elevado contenido patriótico, que se aprovechará para reconocer la abnegada labor y la alta responsabilidad que han demostrado cotidianamente nuestros ginecoobstetras en el desarrollo de importantes programas de atención a la salud de la mujer cubana y su descendencia.

La Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología reconoce al Dr. Eusebio Hernández como un paradigma para todos los tiempos y aprovecha para transmitir a todos nuestros colegas una felicitación por el trabajo desarrollado en el pasado año y los exhorta a continuar trabajando por la salud de la mujer cubana.

Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología